

Sistema de evaluación

La calificación final es el resultado de combinar cuatro fuentes:

1. Sesiones presenciales. Hay 16 sesiones de este tipo, con una valoración de 0,3 puntos cada una. Es necesario cubrir un mínimo de 8 sesiones para proceder a combinar esta calificación con el resto de fuentes. La asistencia se cuenta a partir de una breve reflexión personal que cada asistente completa durante los últimos 15 minutos de cada sesión, en un papel que se le ofrece específicamente para esta labor.
2. Sesiones de autoorganización. Hay dos sesiones, el taller de reflexión y el taller final, que son co-organizados entre los docentes y los estudiantes. Su objetivo es generar impresiones, conclusiones y aplicaciones a los contenidos abordados durante las sesiones precedentes. Cada una tiene una valoración de 0,5 puntos que se obtienen mediante la participación.
3. Una salida extramuros. El sábado 27 de noviembre está programada una actividad de larga duración con un peso de 1,2 puntos en la calificación final. La actividad será descrita con detalle en un documento específico.
4. Elaboración de trabajos. Cuenta con un peso máximo de 3 puntos. Para elaborar un trabajo, hay que ponerse en contacto con al menos uno de los responsables de sesión, utilizando el correo electrónico que se encuentra en la tabla de sesiones. Conjuntamente se acuerda el motivo y formato del trabajo que, invariablemente, versará sobre al menos uno de los aspectos abordados en la actividad. Se valorará positivamente combinar los contenidos de varias sesiones. Es posible que a lo largo de la actividad se propongan acciones, experiencias o asistencias especiales, con su respectivo cómputo de valoración en este apartado.